

Le ministre vietnamien de la Défense rend hommage au général Antonio Maceo



La Havane, 6 juin, (RHC).- Le ministre vietnamien de la Défense, Ngo Xuan Lich, a rendu hommage ce lundi au général Antonio Maceo, héros des guerres d'indépendance du XIXe siècle et à son aide-de-camp Francisco Gomez.

Le ministre vietnamien a déposé une gerbe au mausolée qui abrite les restes de ces deux grands indépendantistes cubains dans la localité d'El Cacahual, à proximité de La Havane.

Dans des déclarations à la presse, il a souligné les liens de fraternité qui unissent le Vietnam et Cuba et confirmé la volonté de les consolider.

Le ministre vietnamien de la Défense en visite dans notre pays depuis ce lundi s'entretiendra avec son homologue cubain, donnera des conférences dans des académies militaires et visitera des unités des Forces Armées Révolutionnaires de Cuba.



Radio Habana Cuba